

# Kulturkompass

## THEATER

### Herr Columbus setzt über - schräg

**MO**

Der Grazer Wortartist Joachim J. Voetter hätte sich schon längst weitaus mehr Aufmerksamkeit verdient. Mit seinem

**11.1.** Sprachfuror ist er, alles andere als epigonal, bestens eingebettet zwischen Bernhard, Schwab und Jonke, auch Beckett lässt wohlwollend grüßen. Im Wiener 3raum-Anatomietheater hebt Hubsli Kramar heute das Finale seiner imposanten Trilogie aus der Taufe: „Der Weltintendant – Eine Übersetzung“ schildert, in wunderbar schräger Manier, wie Herr Columbus in Amerika landete. Absurdes Theater unserer Tage.

**Der Weltintendant.** 3raum-Anatomietheater, 1030 Wien, Beatrixgasse 11. Uraufführung heute, 19.30 Uhr.

**Sprachfuror:****Joachim J.****Voetter** HELMUT UTRI